

Aufgaben in ihrem Verantwortungsbereich allseitig so gelöst werden, wie es der Plan vorsieht. Im Zeichen der würdigen Vorbereitung des 30. Jahrestages der Gründung der DDR soll die Diskussion über die Ausarbeitung des Volkswirtschaftsplanes 1979 stehen, der auf ein hohes Leistungswachstum orientiert ist. Es geht hierbei um solche Planziele, wie sie das weitere Realisieren der Hauptaufgabe, die auf das Wohl des Volkes gerichtete Politik erfordert. Die Parteiorgane und Grundorganisationen sollten großes Augenmerk auf die neuen und höheren Anforderungen an die Leitungstätigkeit richten, die die Arbeit am Volkswirtschaftsplan 1979 stellt, um einen anspruchsvollen und zugleich realen Planvorschlag zu erreichen.

Große Aufgaben
für jede
Grundorganisation

Worauf soll sich die politische Arbeit der Grundorganisationen zur weiteren Durchführung der Hauptaufgabe konzentrieren?

Mit ganzer Kraft gilt es jene entscheidenden Aufgaben zu lösen, durch die die materiell-technische Basis gestärkt, die veränderten außenwirtschaftlichen Bedingungen beherrscht und die Weiterführung des sozialpolitischen Programms gesichert werden. Das heißt, der Plan ist täglich allseitig zu erfüllen, der wissenschaftlich-technische Fortschritt zu beschleunigen. Zielstrebig ist zu rationalisieren, unbedingt sind die Exportaufgaben zu erfüllen. Effektivität und Qualität gilt es auf allen Gebieten zu erhöhen, und strikt ist das Sparsamkeitsprinzip zu verwirklichen.

In allen Partei- und Arbeitskollektiven soll sich eine solche schöpferische und kämpferische Atmosphäre entwickeln, auf die der veröffentlichte Beschluß des Sekretariats des ZK zum Bericht der Grundorganisation des Fritz-Heckert-Werkes Karl-Marx-Stadt hinweist und die sich in vielen weiteren fortgeschrittenen Kollektiven widerspiegelt. Sie setzen Maßstäbe dafür, wie alle Reserven für einen bedeutenden Leistungszuwachs zu erschließen und die Erfahrungen der Besten zu übertragen sind, wie jede gute Idee plan wirksam gemacht wird. Es kommt nicht in erster Linie nur auf schöne Lösungen an, sondern auf das konkrete, auf den Betrieb und das Arbeitskollektiv bezogene Durchsetzen der Wirtschaftspolitik unserer Partei im Komplex mit allen anderen Aufgaben.

Wichtig in der Tätigkeit der Grundorganisationen und Parteigruppen ist, alle Kommunisten, die Arbeitskollektive und insbesondere die Leiter noch stärker darauf einzustellen, daß bei der weiteren Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages bedeutende, aber auch schwierige Aufgaben und viele neue Probleme zu meistern sind. Das verlangt, daß jeder seine Verantwortung voll wahrnimmt.

Immer gilt es davon auszugehen, daß sich die sozialistischen Persönlichkeiten vor allem in den Arbeitskollektiven herausbilden und daß die bewußte Tätigkeit zur Erfüllung der Hauptaufgabe der wichtigste Faktor der Machtausübung der in der sozialistischen Gesellschaft herrschenden und von der Partei geführten Arbeiterklasse ist.

Genossen sind
Vorbild im
Arbeitskollektiv

Erstrangig ist für jede Grundorganisation die Aufgabe, politischen Einfluß darauf zu nehmen, daß die Planziele Tag für Tag und Monat für Monat kontinuierlich und allseitig erfüllt werden. Sie wird um so besser gelöst, je stärker die Genossen beispielhaft vorangehen und durch vorbildliche Arbeitsleistungen und Initiativen ihre Ausstrahlungskraft in den Kollektiven erhöhen.